

Überregionale Lehrerfortbildung

Neues aus der Automobilbranche

40 Lehrkräfte in Fachklassen für Automobilkaufleute aus ganz Bayern trafen sich am 16. und 17. Juni 2016 an unserer Berufsschule zur jährlich von einer anderen Berufsschule organisierten Lehrerfortbildung. Die Veranstaltung begann mit Ausführungen zum neuen Lehrplan für Automobilkaufleute von Staatssekretär Bernd Sibler und OStRin Monika Urlberger vom Bayerischen Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst.



Berufsschule 2



Nach dem Mittagessen in der Schulkantine stand eine Stadtführung auf dem Programm.



Anschließend ging es weiter nach Vilsbiburg zur Lisa Dräxlmaier GmbH mit dem Schwerpunktthema Nachhaltigkeit.





Der zweite Tag begann mit einer Führung im Hauptwerk der BMW AG in Dingolfing durch das Presswerk, den Karosseriebau, die Montage und die Lackiererei.

Danach besuchten wir in Vilshofen-Pleinting die Wethje Carbon Composites GmbH.



Dort bestand als krönender Abschluss die Möglichkeit, in einem KTM X-Bow ein paar Runden mitzufahren.

Ich möchte mich an dieser Stelle herzlich bei Stephan Steigenberger für die Organisation dieser Fortbildung bedanken. Aufgrund seiner Kontakte ist es gelungen, ein interessantes Programm zusammen zu stellen, so dass unsere Lehrerkollegen aus ganz Bayern beeindruckende Erlebnisse aus Niederbayern mit nach Hause nehmen konnten.



Ein weiteres Dankeschön geht an OStRin Elke Vicari, die diese Fortbildung an beiden Tagen als Fachmitarbeiterin der Regierung von Niederbayern begleitet hat.

Anita Rumpfinger, OStRin